

Le budget de 3,5 milliards de dollars alloué au ministère de l'Éducation prévoit une augmentation de 8,4 % du financement pour le fonctionnement des écoles

Le 19 mars 2025

Le gouvernement de la Saskatchewan investit dans l'éducation en allouant un budget de 3,5 milliards de dollars au ministère de l'Éducation, ce qui représente une augmentation de 183,5 millions de dollars – ou 5,5 % – par rapport au financement alloué l'année dernière. Ce financement est destiné aux écoles de la préscolaire à la 12^e année, à l'apprentissage et à la garde des jeunes enfants ainsi qu'aux bibliothèques.

Les 27 divisions scolaires de la Saskatchewan se partageront 2,4 milliards de dollars en fonds pour le fonctionnement des écoles pour l'année scolaire 2025-2026, ce qui représente une augmentation record de 186,4 millions de dollars, ou 8,4 %. Outre les investissements pour le fonctionnement des écoles, les infrastructures scolaires bénéficieront d'investissements s'élevant à 191,3 millions de dollars au cours de l'année scolaire 2025-2026.

« En veillant à ce que nos enfants apprennent et grandissent dans un environnement sûr et accueillant, nous leur donnons toutes les chances d'acquérir les compétences, les connaissances et la confiance en soi nécessaires pour réussir, a déclaré le ministre de l'Éducation, Everett Hindley. Cet investissement continu dans l'avenir de nos enfants tient compte du nombre croissant des inscriptions d'élèves et permet de répondre aux besoins des élèves comme des enseignants dans les salles de classe d'aujourd'hui. »

Le budget prévoit une augmentation de 130 millions de dollars pour financer une nouvelle convention collective des enseignants et répondre aux pressions exercées par l'augmentation du nombre d'inscriptions d'élèves et aux défis que posent les salles de classe d'aujourd'hui. Une somme de 54,4 millions de dollars est également prévue pour couvrir les augmentations salariales du personnel non enseignant, les frais de transport et l'inflation, ainsi que pour mettre en place 50 des 200 classes de soutien spécialisé qui seront aménagées au cours des quatre prochaines années.

Une somme de 2 millions de dollars supplémentaires sera consacrée à la poursuite des travaux entrepris par le Ministère et ses partenaires du domaine de l'éducation en vue d'améliorer les niveaux de lecture de la maternelle à la troisième année à l'échelle de la province. L'apprentissage de la lecture est l'une des compétences les plus précieuses que l'on acquiert au cours de l'enfance, et de solides compétences en littératie acquises tôt jettent les bases de la réussite scolaire tout au long de la vie.

En outre, le budget 2025-2026 prévoit 4,6 millions de dollars – soit une augmentation de 1,6 million de dollars – pour étendre l’initiative de renforcement des capacités en matière de santé mentale à un plus grand nombre d’écoles.

Les infrastructures scolaires demeurent une priorité essentielle, comme en témoigne le financement de 65 millions de dollars prévu dans le budget pour des projets d’entretien préventif et de rénovation. Il s’agit d’une augmentation de 30 p. cent – ou de 15 millions de dollars – par rapport au budget de l’année dernière, et cela permettra aux commissions scolaires et au conseil scolaire d’entretenir les installations existantes.

Le budget général alloué aux immobilisations scolaires en 2025-2026 se chiffre à 191,3 millions de dollars afin de continuer de répondre aux besoins sur le plan des infrastructures éducatives. Cette somme comprend 28,5 millions de dollars pour des salles de classe mobiles afin de répondre à la demande croissante, un financement continu pour 21 écoles nouvelles ou consolidées et la poursuite de trois grands projets de rénovation et de trois projets mineurs de rénovation des immobilisations à l’échelle de la province. Des fonds sont également prévus pour entreprendre la planification d’une nouvelle école de remplacement et la planification préalable de quatre nouvelles écoles afin de répondre à la demande croissante et pour réaliser trois nouveaux projets mineurs de rénovation des immobilisations, dont :

- le remplacement de l’école South Corman Park School;
- la planification préalable pour une nouvelle école élémentaire publique et catholique à usage conjoint au Nord-Est de Saskatoon (Aspen Ridge);
- la planification préalable pour de nouvelles écoles élémentaires publiques catholiques à l’Ouest de Saskatoon (Kensington);
- un nouveau projet de réparation de la toiture et de la structure extérieure à l’école Canora Composite;
- un nouveau projet de rénovation à l’école Barr Colony de Lloydminster;
- un nouveau projet de remplacement de la toiture à l’école St. Olivier à Radville;

Le budget de cette année prévoit un financement de 413,3 millions de dollars pour l’apprentissage et la garde des jeunes enfants. Le gouvernement de la Saskatchewan s’est engagé à améliorer l’accès des familles de la province à des services d’apprentissage et de garde des jeunes enfants de grande qualité. D’ailleurs, il a déjà atteint 75 % de l’objectif ambitieux de 28 000 nouvelles places énoncé dans *l’Accord entre le Canada et la Saskatchewan sur l’apprentissage et la garde des jeunes enfants à l’échelle du Canada*. Ce rythme de développement rapide se poursuivra en 2025-2026.

Le budget 2025-2026 prévoit un financement de l’ordre de 11,6 millions de dollars pour le réseau des bibliothèques de la Saskatchewan et de 1,1 million de dollars pour les organismes d’alphabétisation financés.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Relations avec les médias
Ministère de l'Éducation
Regina (Saskatchewan)
Téléphone : 306-533-6391
Courriel : mediaed@gov.sk.ca